



Syndicat FO Caterpillar

Le joyeux Noël de la CGT

Un de nos militants (Jean-Giro Taliercio) a été une fois encore victime d'un "élan de générosité" de la CGT.

En effet, lors de la réunion des délégués du personnel de novembre, une altercation s'est produite entre Jean-Giro et un élu CGT. Sous le coup de la colère, ce dernier a proféré une injure contre le syndicat CGT et a eu des paroles un peu agressives à l'encontre d'un délégué CGT (Patrick Cohen) non présent dans la réunion.

Naturellement, notre syndicat ne cautionne pas ce type de comportement et il nous a semblé normal de rencontrer une délégation CGT pour leur présenter nos excuses et tenter de régler dignement cet incident, entre organisations syndicales responsables.

A l'issue d'une discussion de plus de 2 heures, il a été convenu d'un commun accord de calmer le jeu et de s'intéresser à des choses plus sérieuses en lien avec les préoccupations quotidiennes des salariés.

Peu de temps après, quelle ne fût pas notre surprise d'apprendre qu'une lettre avait été envoyée à la Direction de Caterpillar après notre rencontre intersyndicale, avec s'il vous plaît copie à l'inspection du travail, pour se plaindre de graves traumatismes psychologiques subits par "le camarade Patrick Cohen".

"Le calvaire enduré par ce brave élu" a même nécessité une visite chez le médecin du travail. Nous n'en sommes pas encore aux arrêts de maladie et à la mise en place d'une cellule de soutien psychologique renforcée par une escorte du RAID pour sécuriser les déplacements du camarade Cohen; mais bon comme avec la CGT le pire est toujours certain, on va y arriver progressivement... Tout ce carnaval syndical pour des propos qui doivent être replacés dans leur contexte, celui d'un "gros coup de gueule", et qui ont été tenus en l'absence de l'intéressé.

On en arriverait presque à sourire si toute cette mascarade ne débouchait pas pour la deuxième fois, à un entretien préalable en vue d'une sanction contre un délégué FO, dont la seule faute est d'avoir "mal parlé" de la CGT et "apeuré" un délégué CGT !

Cette affaire est tout simplement affligeante et indique bien le niveau de conscience syndicale de la CGT qui dans le cas présent avoisine le zéro absolu. **C'est bien à cause de la CGT qu'un de nos élus va une fois encore se faire sanctionner pour une banale dispute entre délégués.**

Bien évidemment, les élus CGT ont toujours été d'une remarquable courtoisie, pas un mot au-dessus de l'autre, jamais d'insultes, aucune menace sur les élus des autres syndicats. Jamais rien de répréhensible, rien d'excessif; tout est pondéré, mesuré, intelligent, d'une loyauté sans faille ... Bref ! Un comportement de séminariste.

On en viendrait presque à demander à la CGT, qui représente "la forme la plus épurée du syndicalisme", de nous dispenser des cours d'instruction civique...

Comme en 2009 par exemple !

Allez, Joyeux Noël Jean-Giro, la CGT te le souhaite à sa façon !

Grenoble le 17 décembre 2011